

JHV TuS Bommern 1879 e.V. Gesamtverein

23.11.2023 um 19:30 Uhr

Bericht Abteilung Handball

Neuwahlen: Nicole Jungbluth, Josi Bernstein und Thomas Hitzemann wurden für 2 Jahre wiedergewählt (es hat sich aber auch sonst keiner zur Wahl gestellt).

Uschi Tautz führt die Kasse sehr gewissenhaft und genau!

Sportlich:

1. **Jugend:** Bei den Stadtmeisterschaften konnte die F- und C-Jugend Stadtmeister werden, Bezirksmeister wurde die wA und die wB Kreisklassenmeister!
2. **1. Herren:** Sicherer Oberliga Klassenerhalt trotz vermehrtem Coronaabstiegen, aktuell ausgeglichenes Punkteverhältnis, vor 5 Wochen noch Tabellenerster! 😊
3. **2. Herren:** Platz 2 in der Bezirksliga, leider in der Aufstiegsrelegation unterlegen, jetzt mit neuem Trainergespannt: Fabi Jung und Basti Razeng
4. **3. Herren:** Aufstieg in die 1. Kreisklasse (neuer Trainer Jörg Gerhold)
5. **1. Damen:** Klassenerhalt als Tabellen-Zehnter! Aktuell sieht es dafür besser aus und es gelang der erste Derbysieg gegen den ETSV.

Mitgliederzahlen:

Mitgliederzahlen zum 31.12.2018 = 512 (333 männlich, 179 weiblich)

Mitgliederzahlen zum 31.12.2019 = 456 (287 männlich, 169 weiblich)

Mitgliederzahlen zum 31.12.2020 = 426 (265 männlich, 161 weiblich)

Mitgliederzahlen zum 31.12.2021 = 408 (261 männlich, 147 weiblich)

Mitgliederzahlen zum 31.12.2022 = 432 (282 männlich, 150 weiblich)

Sonstiges:

Dann möchte ich mich noch bei allen Vorstandsmitgliedern, besonders bei denen aus meiner Handballabteilung für ihre Arbeit bedanken!

Bei allen Trainern und vor allen Dingen bei allen ehrenamtlichen Helfern sowie auch bei den Eltern der Kinder die jede Woche beim Verkauf bei den Spielen mithelfen.

Daneben geht noch ein Extra-Dank an Gerald Raasch, der sich als Nichtvorstandsmitglied zusammen mit Maurice um unserer Jugendabteilung kümmert, um diese weiter voran zu bringen.

Gleichzeitig möchte ich aber auch nochmal für das Ehrenamt in der Handballabteilung werben. Wir benötigen immer gerne Unterstützung in verschiedensten Bereichen (Ordner, Kassierung, Zeitnehmer).

Zudem kann ich im Bereich der 1. Herren einen Generationswechsel vermelden, weil Lukas Burbaum und Felix Groß (eigene Jugend) dort ab Nov. 2023 als sportliche Leitung mit eingebunden sind!

Ich wünsche allen eine schöne Adventszeit...